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Verbale riunione del Consiglio Direttivo    

In data 20/06/2022 alle ore 21:00 si è riunito presso la sede di Asti, Fraz. Revignano 102 il Consiglio Direttivo 

dell’Associazione “Protezione Civile Geometri Asti” nelle persone dei signori:  

   Baggio Geom. Danilo 

   Faita Sig. Salvatore Giovanni  

  Attianese Sig. Pasqualino 

[]•   Monacò Sig. Massimo  

    Monacò Sig. Maurizio  

Inoltre sono presenti i seguenti soci: Aimone Davide, Baggio Claudio, Cotto Franco, Lannino Antonino, Molino Luca 

e Smaniotto Flavio per discutere e deliberare sul seguente 

ORDINE DEL GIORNO: 

1) Squadra Calabroni;  

2) Varie ed eventuali; 
 
 

Assume la presidenza• , a norma di statuto, il Presidente del Consiglio Direttivo Baggio Geom. Danilo, funge da 

segretario il Sig. Luca Molino. 

Il Presidente accertato la regolarità della convocazione e il numero legale dei Consiglieri, dichiara il Consiglio 
Direttivo validamente costituito e atto a deliberare. 

 

1) Squadra Calabroni 

Questo incontro è stato organizzato per fare il punto rispetto all’attività svolta lo scorso anno, quanto 

emerso dalla cena effettuata a marzo dai componenti della squadra calabroni per fare un primo de-briefing 

e per organizzarsi e programmare al meglio la prossima stagione 2022, con l’auspicio che gli interventi 

saranno maggiori rispetto ai 30 eseguiti l’anno scorso. 

Prende la parola Gianni relazionando quanto emerso durante la cena di marzo, erano presenti Davide, 

Franco, Claudio, Gianni, Flavio e Antonino. 

Argomenti emersi:  

• Organizzare meglio gli interventi, magari stabilendo due giorni di intervento settimanali; 

• Trovare più volontari che possano far parte della squadra; 

• Prestare maggiore attenzione alla parte burocratica (scarico responsabilità e ricevute fiscali); 
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• Aimone ha stilato un report sugli interventi, analizzando diversi aspetti; 

Richieste/necessità emerse: 

• Più sicurezza durante gli interventi; 

• Sostituzione cellulare; 

• Lavaggio tute e sostituzione dei guanti di entrambe le tute. 

Seguono due interventi di Davide e Flavio, rimarcando l’aspetto della sicurezza durante gli interventi: 

• Viene rimarcato il senso di responsabilità dei volontari nell’esecuzione degli interventi e nella 

risoluzione della criticità verso il cittadino che ha chiesto il nostro intervento; 

• Davide propone, oltre allo schema già sviluppato ed utilizzato l’anno scorso, l’utilizzo del prontuario 

per raccogliere le informazioni “operative” durante l’esecuzione del sopralluogo. 

• Per quanto riguarda certi tipi di intervento, soprattutto quelli in quota, dove i rischi si valuta siano 

eccessivi, occorre prendere in considerazione di non effettuare l’intervento e consigliare al 

cittadino di affidarsi ad una ditta specializzata; 

• Davide conferma la sua disponibilità ad effettuare i sopralluoghi preventivi. 

Aimone propone alcuni acquisti: 

• Radio per la comunicazione tra i volontari durante l’intervento; 

• Guanti personali (5€ Ausilia); 

• Valutare uno spruzzino per diffondere la sintrina con un beccuccio più lungo (tipo macchina per 

dare il verderame in campagna) per mantenere una certa distanza dal nido. 

Gianni rimarca la necessità di avere più volontari disponibili a far parte della squadra calabroni per avere 

maggior ricambio e suddividersi maggiormente gli interventi. 

Claudio e Antonino richiedono di valutare l’acquisto di almeno una tuta di taglia più piccola rispetto a quelle 

già in dotazione, visto soprattutto la loro corporatura. 

A questo punto prende la parola Danilo che, parlando a nome di tutto il consiglio, rinnova i complimenti a 

tutti i volontari che, chi più o chi meno, ha contribuito al grande successo avuto l’anno scorso.  

Grazie alla buona organizzazione degli interventi (ottimizzando l’utilizzo anche della PLE), agli acquisti 

effettuati in modo oculato e alle entrate derivate dai singoli interventi, le casse dell’associazione hanno 

potuto contare su una disponibilità molto superiore rispetto agli anni precedenti. 

L’aspetto della responsabilità che il volontario si sente nel dover risolvere la criticità dovuta al nido dei 

calabroni va tenuto assolutamente in considerazione, in pari modo rispetto alla difficoltà che c’è dietro la 

rimozione di un nido di calabroni, sia che si trovi ad un piano comodo sia che si trovi in altezza.  

 

Sulla base di questi ultimi due aspetti si conviene tra tutti i presenti che occorre darsi dei limiti soprattutto 

connessi alla sicurezza, il principio che deve prevalere nella valutazione di un intervento deve essere quello 

che finché si può operare in totale sicurezza, anche con l’ausilio delle comuni attrezzature, l’intervento è 

fattibile, diversamente si spiegano al cittadino le motivazioni del perché è fuori dalla nostra portata e non 

si accetta l’incarico. 
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Altro aspetto molto importante, rimarcato da Danilo, è quello che per fare questi interventi bisogna sentirsi 

fisicamente e psicologicamente al 100%, Danilo ricorda che siamo volontari e pertanto se dovessero 

insorgere delle impossibilità dovute a qualsiasi motivo, anche con l’appuntamento già fissato, si può 

valutare di spostare l’appuntamento ad un altro giorno. 

 

Claudio chiede se possibile effettuare incontri con il gruppo P.C. di Canelli e con i VVFF del comando di Asti; 

Flavio interviene dicendo che sono state mandate diverse mail l’anno scorso al comando dei VVFF 

chiedendo un confronto e dei consigli per affrontare la rimozione di nidi dei calabroni ma purtroppo non 

c’è mai stata risposta. Per quanto riguarda invece l’incontro con il gruppo di P.C. di Canelli Danilo si fa carico 

di organizzarlo. 

Danilo prosegue sottolineando che lui in prima persona e tutto il consiglio è sempre disponibile al confronto 

e ad affrontare qualsiasi cosa possa insorgere, se ci si confronta tutti insieme in modo costruttivo tutto è 

più semplice. Rimarcando questo aspetto e con la riunione dedicata effettuata questa sera, prosegue 

Danilo, l’augurio è quello trovare la giusta serenità nel gruppo e che eventuali criticità vengano affrontate 

nei modi corretti prima che diventino problemi o addirittura polemiche.  

A questo punto di entra più nella parte operativa e nella gestione dell’attività. 

Si valuta l’utilizzo della sintrina, Franco dal canto suo preferisce usare le bombolette e in casi particolari 

utilizzare la sintrina. Si conviene tra tutti che l’utilizzo della sintrina possa essere un argomento da trattare 

in un eventuale incontro con il gruppo di P.C. di Canelli. 

Si valuta l’acquisto di una imbracatura solo cosciale, evitando quelle con le bretelle sul petto e la schiena 

per agevolare l’apertura della tua e per avere maggiore dinamicità nei movimenti quando si è imbragati. 

Davide suggerisce di sfruttare i post sui social quando si parla degli interventi di rimozione dei nidi per 

cercare di invogliare potenziali nuovi volontari a far parte della nostra associazione. 

Riepilogando i punti di attenzione trattati sono: 

- Diluire gli interventi su più giornate durante la settimana, mercoledì pomeriggio e sabato mattina; 

- La terza persona della squadra è quella che controlla che tutte le operazioni vengano effettuate in modo 

sicuro e nel caso di criticità è la prima che deve prendere l’iniziativa e sospendere o addirittura 

momentaneamente annullare l’intervento, spostandolo ad un altro giorno; 

- Si valuta di migliorare il report dei sopralluoghi sviluppato da Flavio, ma al momento non se ne rileva la 

necessità, si proseguirà con lo stesso report; 

- Il telefono al momento non ha priorità per essere sostituito, continuerà a tenerlo Flavio e la gestione delle 

chiamate continuerà a farle Flavio e nel caso di impossibilità per ferie, impegni personali o lavorativi, Gianni 

ha confermato la sua disponibilità nel dargli una mano; 

- Migliorare la gestione nella compilazione delle ricevute fiscali e delle dichiarazioni di scarico di 

responsabilità, si conviene che tutto quello che può essere effettuato prima dell’intervento verrà fatto così 

da non dover fare tutto il giorno dell’intervento; 

- Si conferma che la cifra di 60 € è congrua per coprire le spese fisse; 

- Noleggio PLE - Identificare un fornitore unico al quale appoggiarsi, Davide si confronta con alcuni fornitori 
della zona per avere dei preventivi e poi si valuterà il migliore; 

- Elenco degli acquisti da effettuare, con le relative priorità e indicazioni di prezzo laddove si conoscano: 
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Da comprare Prezzo Fascia 

Spazza camino 25 di diametro 

Rotondo 

Con bacchette o kit da 10 metri 

 Alta 

Radio decathlon con cordino e 
moschettone 

30€ alla Decathlon Alta visto il prezzo 

Aspettare aggiornamento PLE da 
parte di Aimone per valutare 
acquisto di DPI e attrezzatura 
adatta al momento dell’utilizzo 
del cestello 

  

Nebulizzatore da 5 litri  Media 

Scala telescopica 6 metri 230€ Dalla Dima Media 

Guanti “da Olio” portare un 
campione per l’acquisto 

5€ al paio da Ausilia Alta 

Scotch di carta  Alta 

Cercare di arrivare a 4 tute totali  Bassa (Prendere almeno una 
taglia più piccola) 

Telefono da cambiare Da valutare in consiglio Bassa 

Pistola da silicone  Alta 

Cassetta degli attrezzi  Media 

Circa 70 Bombolette. Meglio in 
stock 

Valutare vari fornitori Alta - Al momento 15 
bombolette disponibili 

Armadio metallico solo per 
calabroni 

 Bassa 
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2) Varie ed eventuali; 
 

• Siamo stati contattati dal presidente della Pro Loco del Palucco per aderire alla loro festa del prossimo 

2-3 luglio, sabato 2 luglio cena a base di Paella presso la loro sede nel salone parrocchiale e domenica 

3 luglio partitella di calcetto e/o di pallavolo. Il tutto finalizzato a fare gruppo e a conoscersi meglio. 

 

Null’altro essendovi su cui deliberare, il presidente dichiara chiusa la riunione alle ore 23:54 

  

  Il Segretario Il Presidente      

 Luca Molino Danilo Baggio 


